

Dosen Unimal Latih Social Learning Network Kepada Siswa SMP



Dosen Unimal Latih Social Learning Network Kepada Siswa SMP

UNIMALNEWS | Lhoksukon –Tiga orang dosen dan empat mahasiswa Universitas Malikussaleh melaksanakan pelatihan peningkatan penggunaan social learning network bagi siswa-siswi SMP Negeri 2 Syamtalira Aron, Aceh Utara, Selasa (25/10/2022).

Kegiatan tersebut di ketua oleh Juni Ahyar MPd beranggotakan Dr Ikramuddin MSi dan T.Edyansyah MSi. Dari kalangan mahasiswa yaitu Rizka Astuti, Maqfiratun Mislal, Gaiska Putri Amalia, Raissatur Rifka, Ajra Adhima Amanda Mahviza Harahap. Kedatangan tim Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) Unimal disambut oleh Kepala SMP Negeri 2 Syamtalira Aron, Assuadi, SPd beserta wakil kepala sekolah dan dewan guru.

Assuadi mengatakan, kedatangan tim PKM ini diharapkan bisa membimbing, memotivasi dan men share ilmu kepada siswa yang ada di SMP tersebut.

“Kami ucapkan terima kasih atas kesempatan para dosen dari Unimal yang telah berkenang untuk mengunjungi dan berbagi ilmu di sekolah kami,” katanya.

Ketua tim PKM, Juni Ahyar menjelaskan, PKM ini merupakan salah satu tri dharma perguruan tinggi yaitu pengabdian kepada masyarakat tentang pendidikan media yang saat ini begitu pesat berkembang. Tidak hanya itu, media pembelajaran juga ikut berkembang dan memunculkan jejaring Sosial Pembelajaran (Social Learning Network).

“Media pembelajaran secara daring yang menggabungkan beberapa fitur Learning Management System dan Social Network menjadi Social Learning Network yang khusus dibuat untuk keperluan pendidikan. Untuk memperoleh proses pembelajaran yang efektif, guru maupun murid harus memiliki media pembelajaran yang inovatif dan menarik,” ungkapnya.

Dalam kesempatan tersebut, Dr Ikramuddin juga menyampaikan perlunya mengenal dan belajar sosial media, kerana zaman sekarang semua informasi didapatkan melalui sosial media.

“Oleh karena itu kita wajib menggunakan smartphone dengan bijak karena semua informasi ada didalamnya dengan menguasai media kita akan mudah mendapatkan informasi dan belajar tentunya,” imbuh Ikram.

Selanjutnya, T Edyansyah MSi menambahkan, dengan menguasai media nantinya siswa-siswi bisa melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi apalagi sekarang sudah diterapkan kurikulum merdeka tentu tidak terlepas dari Social Learning Network.

“Kalau sudah tamat SMA, nanti siswa-siswa ini bisa melanjutkan kuliah di Universitas Malikussaleh,” pungkasnya.[tmi]

Tanggal: 26 October 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [Pengabdian Masyarakat](#),